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«ЭТО ЛУЧШИЕ 
ПСИХОЛОГИ»
Владимир Путин поддержал просьбу участников СВО
Президент страны провел встречу 
с председателем Совета Феде-
рации Валентиной Матвиенко 
и председателем Государственной 
Думы Вячеславом Володиным. 
Спикеры двух палат Федерального 
Собрания Российской Федерации 
подвели итоги законотворческой 
работы в весеннюю сессию.

— Прежде всего хочу поблагода-
рить сенаторов и депутатов Госу-
дарственной Думы за огромный объем 
проделанной работы, — сказал прези-
дент России, — причем вопросы реша-
лись весьма оперативно, в тесном кон-
такте с правительством. Имею в виду 
все направления нашей деятельности: 
и чисто экономические вопросы, и во-
просы социального блока. Это всегда 
очень ответственная большая работа.

Владимир Путин отметил весомое 
достижение парламентариев — был 
принят  закон. По словам Вален-
тины Матвиенко, почти половина из 
них имеет социальную направленность 
и касается поддержки семей с детьми.

— Это ваша личная тема, я знаю, 
как вы строго со всех спрашиваете, — 
сказала президенту спикер Совета 
Федерации, — и действительно были 
реальные меры поддержки, которые 
улучшили материальное положение 
семей с детьми. Это коснулось четы-
рех миллионов семей, где воспитыва-
ется десять миллионов детей.

Еще одним приоритетом зако-
нотворческой деятельности стало 
укрепление обороноспособности, 
безопасности и социальной защиты 
участников СВО.

— По теме законодательного 
обеспечения специальной военной 
операции: с момента ее начала 
было принято  законов, в эту 
сессию — пятнадцать, — сообщила 
Валентина Матвиенко. — Основную 
часть законов мы приняли в диа-
логе с Министерством обороны, 
с фондом «Защитники Отечества», 
с самими командирами и бойцами. 
Но, тем не менее, я считаю, эту 
работу надо продолжать, точечно 
донастраивать.

В качестве примера глава Совфеда 
рассказала о встрече с участниками 
специальной военной операции, 
которые проходят реабилитацию 
в санатории Министерства обороны 
в Кисловодске.

(Окончание на стр. )
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Открывая  августа совещание с членами Правительства РФ, 
президент страны Владимир Путин высказался по событиям 
в Курской области:
— Киевский режим предпринял очередную масштабную про-
вокацию, ведет неизбирательную стрельбу из разных видов 
оружия, в том числе ракетного, по гражданским зданиям, жи-
лым домам, машинам скорой помощи. Сразу же после нашего 
совещания у меня будет встреча с руководителями силовых 
ведомств, Министерством обороны, Генеральным штабом, 
ФСБ, имею в виду пограничное направление деятельности Фе-
деральной службы безопасности. Заслушаю очередной доклад 
коллег по тому, что происходит в Курской области. Но хотел 
бы сказать, что по итогам моего разговора с исполняющим 
обязанности губернатора Курской области [Алексеем Смирно-
вым] даны поручения ряду гражданских ведомств по оказанию 
необходимой помощи жителям области. Правительство тоже 
прошу заняться этим безотлагательно.

«ЭТО ЛУЧШИЕ ПСИХОЛОГИ»
(Окончание.  

Начало на стр. )
— Очень предметно пооб-

щались, — сообщила Вален-
тина Матвиенко. — Но они 
говорят: вы знаете, нам же 
нужна не только медицин-
ская, физическая реабили-
тация, но и психологическая; 
разрешите, чтобы жены 
с  нами могли отдыхать 
в санатории.

— Это самые лучшие 
специалисты-психологи, — 
отметил Владимир Путин.

— Это точно, — согласи-
лась Матвиенко. — И руко-
водство госпиталя гово-
рит: «Валентина Ивановна, 
дисциплина будет лучше, 
будут выполнять все меди-
цинские предписания. Ну 
и, конечно, они не виделись 
давно с семьями». Мы сейчас 
вместе с Министерством 
обороны хотим подготовить 
предложения.

ПОДСПОРЬЕ ДЛЯ 
РЕГИОНОВ

Удалось добиться улуч-
шений и в ситуации с дет-
скими оздоровительными 
учреждениями.

— Для регионов это хоро-
шее подспорье, — заметила 
Матвиенко.  — Мы будем 
продолжать эту программу, 
чтобы к  году, как вы 
дали поручение, привести всю 
материальную базу детского 
отдыха в надлежащее состоя-
ние. Очень важно, чтобы дети 
могли и на природе отдыхать, 
заниматься спортом, оздо-
равливаться, это и воспита-
тельная работа на месте.

Тему взаимодействия зако-
нодательной и исполнитель-
ной власти продолжил Вяче-
слав Володин. Он напомнил, 
что в мае, впервые в совре-
менной истории России, 
Государственная Дума уча-
ствовала в формировании 
правительства.

— Вы инициировали пере-
дачу полномочий по утверж-
дению министров, вице-пре-
мьеров и  председателя 
правительства нашим граж-
данам, которые через своих 
депутатов утверждают 
их в должностях, — сказал 
спикер, обращаясь к пре-
зиденту. — Эта процедура 
была непростая. Но это, 
безусловно, принесло свою 
пользу, потому что если 
раньше депутаты, в слу-
чаях когда что-то не полу-
чается, говорили: «Виновато 
правительство», то сейчас 
все понимают: если где-то 
недорабатываем, надо спра-
шивать в первую очередь 
с себя.

По словам Володина, 
многие из принятых зако-
нов имели большой обще-
ственный резонанс.

— Конечно, важный закон 
— совершенствование нало-
говой системы, — привел 
пример Володин. — Перво-
начально он вызывал кри-
тику. Но умение слышать, 
в том числе правительство, 
депутатов, конечно, повли-
яло на качество работы. При 

этом подавляющее боль-
шинство граждан, практи-
чески  процентов, оста-
нутся в том же формате 
налогообложения, как и было 
раньше. Но тот, кто больше 
зарабатывает, больше 
будет платить налоги. То 
есть принцип справедливо-
сти был реализован.

Депутаты Госдумы прини-
мают во внимание, что нало-
говая система должна быть 
стабильной, она должна сти-
мулировать развитие биз-
неса. Многие решения были 
поддержаны в ходе сессии 
всеми фракциями — согласно 
подсчетам спикера, так было 
в  процентах случаев.

—  П р и н я т ы  з а к о н ы 
о запрете продажи несо-
вершеннолетним энерге-
тиков, — сообщил Влади-
мир Володин, — запретили 
трэш-стримы, мы нашли 
решение, запретив и пере-
дав полномочия регионам 
по «наливайкам», которые 
беспокоят людей, прожива-

ющих в многоквартирных 
домах. Это все неотъемле-
мая часть работы Государ-
ственной Думы.

ИНДЕКСАЦИЯ ПЕНСИЙ
В ответ на запрос избира-

телей депутаты включились 
в решение проблемы индек-
сации пенсий работающим 
пенсионерам.

— И хочу вам высказать 
слова благодарности от всех 
политических фракций Госу-
дарственной Думы, от наших 
граждан, — обратился к пре-
зиденту Володин. — Мы зако-
нодательную инициативу 
назвали «закон Путина» 
и считаем, что это достиже-
ние всей страны — то, что 
вы нашли решение в этой 
непростой ситуации проин-
дексировать пенсии рабо-
тающим пенсионерам. Это 
и справедливо, и сохранит 
огромное количество людей 
в профессии.

Спикер Государственной 
Думы подчеркнул, что под-

держка главы государства 
очень много значила для 
депутатов. В частности, 
президент предложил про-
работать вопросы, связан-
ные с налогообложением 
доходов участников специ-
альной военной операции, — 
и  в  итоге законодатели 
утвердили те нормы, кото-
рые поддержало общество.

— Мы также приняли 
новые нормы закона, кото-
рые ужесточают ответ-
ственность мигрантов за 
правонарушения, — напом-
нил Володин. — Также пред-
ложили правительству скор-
ректировать подзаконные 
акты в части выдворения 
мигрантов, которые неза-
конно проникли или что-то 
нарушили. Параллельно 
с этим мы в ходе обсуж-
дения поправок в  закон 
«О бюджете» предложили 
увеличить финансирование 
славянских университетов, 
находящихся в странах СНГ, 
откуда приезжают к нам 
работать, с тем чтобы 
там университеты были 
максимально эффективными 
в части подготовки кадров, 
изучения языка, нашей куль-
туры, чтобы те, кто при-
езжал, уже были более под-
готовленными. Нам ведь 
важно что: знание языка, 
уважение наших законов, 
традиций, культуры.

В день закрытия работы 
Государственной Думы 
была принята поправка 
в «закон о гражданстве», 
согласно которой получа-
ющий гражданство Рос-
сийской Федерации обя-
зан встать на воинский учет 
и исполнить свой граждан-
ский долг, служа в Воору-
женных Силах.

ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА
Президент России Влади-

мир Путин напомнил, что 
главная задача всех ветвей 
власти, в том числе и обеих 
палат парламента, заклю-
чается в обеспечении инте-
ресов граждан Российской 
Федерации.

— Имеются в виду поли-
тические права, — отметил 
глава государства, — соци-
альные, экономические. Нор-
мотворческая деятельность, 

законодательная деятель-
ность должна создавать 
условия для дальнейшего 
стабильного, устойчивого 
развития экономики нашей 
страны, на базе которой 
должны решаться и соци-
альные вопросы. И, конечно, 
обеспечение безопасности 
остается одним из важней-
ших приоритетов.

Отдельно Владимир Путин 
остановился на насущных 
потребностях страны, свя-
занных с проведением СВО.

— Это стабильное функ-
ционирование Вооруженных 
Сил, их развитие, обеспече-
ние их современными видами 
техники, вооружений, бое-
припасами, поддержка 
наших ребят, которые на 
линии фронта, на линии 
боевого соприкосновения 
рискуют своей жизнью и здо-
ровьем для защиты инте-
ресов нашего государства, 
и, конечно, членов их семей. 
Вот это все будет приори-
тетом для будущей работы 
парламента уже в осеннюю 
сессию, — обозначил Влади-
мир Владимирович.

Завершая разговор с гла-
вами Совета Федерации и Го-
сударственной Думы, прези-
дент позитивно отозвался 
о проделанной законодате-
лями работе.

— Сделано было за весен-
нюю сессию немало, но нам 
нужно постоянно держать 
руку на пульсе, жизнь посто-
янно ставит перед нами 
новые задачи, — подчеркнул 
Владимир Путин. — В целом 
мы решаем их достойно, 
с хорошим результатом, 
но расслабляться ни в коем 
случае нельзя, нужно будет 
работать напряженно. 
Я очень рассчитываю на то, 
что Федеральное Собрание 
вместе с правительством, 
вместе с регионами Россий-
ской Федерации, с региональ-
ными командами продолжит 
совместную — в таком же 
темпе и с таким же каче-
ством — работу.

Президент поблагодарил 
законодателей за то, что сде-
лано, и выразил надежду на 
сохранение такого же темпа 
и качества работы в осеннюю 
сессию.

Ангелина ЛИСИЦИНА
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2 nº 32Об этом говорят



МЫ – РОССИЯ Главное в регионе

ГУБЕРНАТОР КОНТРОЛИРУЕТ ВОПРОС 
НАЗНАЧЕНИЯ И РАСЧЕТА ПЕНСИЙ

По итогам визита в Запо-
рожскую область первого 
заместителя руководителя 
Администрации Президен-
та РФ Сергея Кириенко гу-
бернатор Евгений Балицкий 
провел рабочее совещание 
с председателем Правитель-
ства Запорожской области 
Ириной Гехт и руководите-
лем Администрации Губер-
натора и Правительства За-
порожской области Оксаной 
Вьюник.

Обсуждались вопросы 
подготовки образователь-
ных учреждений региона, 
включая обеспечение школ 
учебниками. Также была за-
тронута тема оздоровления 
и отдыха детей. До начала 
учебного процесса в лагерях 
Запорожской области и Рос-
сии отдохнут еще более двух 
тысяч наших школьников.

Кроме того, обсуждался во-
прос назначения и расчета 
пенсий.

— Все больше жителей 
Запорожской области стал-
киваются с трудностями на 
этапе оформления пенсион-
ных выплат: это учет ста-
жа, недостающие документы, 
отсутствие архивных справок, 
которые уничтожены украин-
скими властями или вывезены 
с территории. Конечно, жите-
ли не должны страдать от об-
стоятельств, которые от них 
не зависят. Вопрос нужно мак-
симально проработать с Со-
цфондом РФ. Министерству 
труда и социальной защиты 
Запорожской области необхо-
димо вести информационную 
работу с гражданами, оказы-
вать максимальную помощь 
и поддержку в этом вопросе, — 
акцентировал губернатор.

ДЕПУТАТЫ ЗАКСОБРАНИЯ АКТИВНО ГОТОВЯТСЯ 
К ДНЮ ФИЗКУЛЬТУРНИКА

Председатель Законода-
тельного собрания Запорож-
ской области Виктор Емелья-
ненко ознакомился с отчетом 
о работе комитета Заксобра-
ния по культуре, спорту, ту-
ризму, экологии и делам мо-
лодежи, который курирует 
зампред Заксобрания Андрей 
Ковганко, и выслушал доклад 
председателя комитета Кон-
стантина Зайцева о работе 
комитета за шесть месяцев 
и о планах работы комитета 
на следующие полгода.

— В целом работа коми-
тета заслуживает высокой 

оценки. В ближайшее время 
Заксобрание примет участие 
в мероприятиях, посвящен-
ных Дню физкультурника, 
которые организуются ко-
митетом. У нас очень много 
делается для развития дет-
ского, молодежного спорта, 
и в этом заслуга, в том числе, 
председателя комитета Кон-
стантина Зайцева, который 
своим неравнодушием и энер-
гией вносит большой вклад 
в развитие спортивной ин-
фраструктуры области! — 
отметил по итогам совещания 
Виктор Андреевич.

МНОГОДЕТНОЙ СЕМЬЕ ИЗ СЕМЕНОВКИ  
ВРУЧИЛИ КЛЮЧИ ОТ АВТОМОБИЛЯ

Гимназия Святителя Васи-
лия Великого при поддержке 
уполномоченного при Прези-
денте Российской Федерации 
по правам ребенка Марии 
Львовой-Беловой и благо-
творительного фонда «Страна 
для детей» передала автомо-
биль многодетной семье из 
села Семеновка Пологовского 
муниципального округа.

Как рассказали в пресс- 
службе Губернатора Запо-
рожской области, Максим 
и Лариса Князевы воспиты-
вают  детей, старшему — 
 лет, младшему — всего два 
месяца. В этой удивительной 
семье растут талантливые 

дети, окруженные любовью, 
заботой и поддержкой. Ла-
риса Князева номинирова-
на на получение почетного 
звания «Мать-героиня», кото-
рое в России присваивается 
матерям, родившим и воспи-
тавшим десять и более детей.

— В праздничной обста-
новке передал главе семьи 
Князевых ключи от автомо-
биля, — рассказал губернатор 
Евгений Балицкий. — Очень 
приятно было видеть ис-
креннюю радость родителей 
и восторг детей. Вмести-
тельный автомобиль станет 
хорошим подспорьем для этой 
большой семьи.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНО

ГОТОВНОСТЬ К УЧЕБЕ
Сергей Кириенко увидел, как Запорожская область 
готовится к новому учебному году
Первый заместитель руко-
водителя Администрации 
Президента Российской 
Федерации Сергей Кири-
енко с рабочим визитом 
посетил Запорожскую 
область. Он провел сове-
щание с руководством 
региона, побывал в Бер-
дянске и в Энергодаре.

На совещании с участием 
губернатора Запорожской 
области Евгения Балицкого, 
его заместителей — Антона 
Тицкого и Алексея Лысова, 
председателя правитель-
ства Ирины Гехт, руково-
дителей областных мини-
стерств и ведомств обсу-
ждалась готовность вузов 
и общеобразовательных 
школ к  сентября, ход про-
ведения приемной кампа-
нии, организация учебной, 
воспитательной и информа-
ционной работы, состояние 
кадрового и методического 
обеспечения.

Сергей Кириенко поставил 
задачу дополнительно про-
работать вопрос комплекс-
ной безопасности в ходе под-
готовки и проведения учеб-
ного процесса, организацию 
транспортного движения 
рядом с учебными заведени-
ями. В подготовке к началу 
учебного процесса нет мело-
чей: готовность помеще-
ний, завершение ремонтов, 
противопожарная защита 
и, конечно, вопрос охраны 
здоровья и безопасность 
учащихся.

Евгений Балицкий вместе 
с Сергеем Кириенко посетили 
оздоровительный лагерь 
«Красная гвоздика», который 
является артековским фили-
алом. Сегодня там отдыхают 
дети из Запорожской и Хер-
сонской областей, Донец-
кой и Луганской народных 
республик. Всего за пять смен 
в санатории отдохнет более 
 детей. Инфраструктура 
лагеря включает все необхо-
димые площадки для заня-
тий, организовано -разовое 
питание, на высоком уровне 
организована безопасность, 
досуг, спортивный и оздоро-
вительный отдых.

— Дети с частливые, 
активные, общительные 
и, самое главное, обеспе-
чены всем необходимым для 

полноценного отдыха и оздо-
ровления, — отметил Евгений 
Витальевич.

Также Сергей Кириенко 
и Евгений Балицкий побы-
вали в бердянском образо-
вательном центре «Маяк».

—  июля Владимир Вла-
димирович Путин дал старт 
работе ключевых инфра-
структурных объектов 
в новых регионах, в Запорож-
ской области это был центр 
«Маяк», — говорит губерна-
тор Запорожской области. — 
И сейчас мы встретились 
с ребятами из Запорож-
ской и Херсонской обла-
стей, Луганской и Донецкой 
народных республик, кото-
рые отдыхают и получают 
знания на базе «Маяка». 
Знаю, сколько труда вложено 
в запуск «Маяка»: ремонт, 
кадры, безопасность — все 
для того, чтобы центр 
стал важной составляющей 
в жизни нашей молодежи.

Особым пунктом в про-
грамме визита первого 
заместителя руководителя 
Администрации Президента 
РФ была встреча с многодет-
ной семьей из села Азовское 
Бердянского муниципаль-
ного округа. Сергей Кири-
енко лично, в соответствии 
с Указом Президента РФ, за 
воспитание детей и повыше-
ние значимости материнства 
вручил Наталье Игоревне 
Шуляк знак особого отличия 
«Мать-героиня».

—  В  с е м ь е  Ш у л я к    
детей! — подчеркнул Евге-
ний Балицкий. — Все дети 
талантливые, посещают 
кружки, секции, учатся, 
помогают родителям, 
старшие дети активно 

участвуют в молодежных 
волонтерских организациях. 
Но самое главное, что дети 
растут в большой дружной 
семье, где в них воспиты-
вают лучшие человеческие 
качества. Также передали 
семье микроавтобус от 
благотворительного фонда 
имени Судоплатова, кото-
рый значительно улучшит 
качество жизни семьи, упро-
стит перемещения и поездки 
с детьми. Старшим детям 
подарили ноутбуки для учебы, 
младшим — подарки, о кото-
рых они мечтали. Мы будем 
продолжать уделять осо-
бое внимание многодетным 
семьям, материнству и дет-
ству в Запорожской области.

В Энергодаре Сергей Кири-
енко провел совещание, на 
котором обсуждались во-
просы текущего состоя-
ния Запорожской атомной 
станции, а также обеспе-
чения ее ядерной безопас-

ности. Директор ЗАЭС Юрий 
Черничук доложил о пред-
принимаемых коллекти-
вом действиях, направ-
ленных на обеспечение 
безопасной эксплуатации 
станции, а также о пла-
нах развития Запорожской 
АЭС. На совещании также 
обсуждались вопросы под-
готовки к осенне-зимнему 
периоду и меры, принима-
емые энергетиками сов-
местно с муниципалитетом, 
направленные на повыше-
ние устойчивости системы 
энерго- и теплоснабжения 
города-спутника Запорож-
ской АЭС Энергодара.

Владимир СЕДОВ,  
фото пресс-службы губернатора 

Запорожской области

ИРИНА ГЕХТ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРАВИТЕЛЬСТВА 
ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ:

— Сергей Владиленович обратил внимание на то, что нуж-
но создать запас учебников, ведь в последнее время количе-
ство школьников в нашем регионе увеличивается. Также на 
будущее есть задача охватить оздоровлением и отдыхом 
большее количество учащихся — возможности для этого 
имеются. Рассчитываем максимально вовлекать детей в раз-
личные полезные события, чтобы каждый ребенок мог най-
ти занятие себе по душе. В помощь педагогам и родителям 
будут мероприятия местного и общероссийского масшта-
ба, а также работа, которую проводят «Движение Первых» 
и «Юг Молодой».
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РАБОТОДАТЕЛЬ ЗАКРЫВАЕТ ВАКАНСИЮ 
И ПОЛУЧАЕТ СУБСИДИЮ ОТ ГОСУДАРСТВА

Трудоустройство опреде-
ленных категорий граждан, 
попавших под риск увольне-
ния или потерявших работу 
по причине закрытия пред-
приятия, обеспечит работо-
дателю не только закрытие 
трудовой вакансии, но и госу-
дарственную поддержку. Об 
этом рассказал заместитель 
председателя Правительства 
Запорожской области Алек-
сей Лысов.

По его словам, мера господ-
держки будет возможна в слу-
чае трудоустройства граждан, 
относящихся к следующим 
категориям.

— Если работодатель ре-
шит трудоустроить к себе 
граждан, попавших под риск 
увольнения или потерявших 
работу из-за закрытия пред-
приятия, которые являются 
участниками специальной во-
енной операции, людьми с ин-
валидностью, выпускниками 
и представителями других 
категорий, то он может по-
лучить субсидию за такого 
сотрудника, — говорит Алек-
сей Лысов.

Трудоустройство, в котором 
заинтересованы как сами ра-
ботодатели, так и соискатели 
работы, проходит в тесном вза-
имодействии между Центром 
занятости населения Запорож-
ской области и отделением Со-
циального фонда России по За-
порожской области.

— С помощью Центра за-
нятости населения происхо-
дит трудоустройство граж-
дан определенных категорий 
на предприятие, — поясняет 
и. о. начальника территори-
ального отделения ГКУ «ЦЗН 
ЗО» по г. Мелитополю и Ме-
литопольскому району Оль-
га Гусева. — В последующем 
работодатель может по-
лучить субсидию. Для этого 
нужно подать заявку в личном 
кабинете СФР спустя месяц 
после трудоустройства граж-
данина определенной катего-
рии. Субсидия выплачивается 
трижды: через месяц после 
трудоустройства, через три 
месяца и через шесть месяцев.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы  

ГКУ «ЦЗН ЗО»

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО 

СТО ИССЛЕДОВАНИЙ В СУТКИ
В Запорожской области 
открылась самая крупная 
лаборатория химанализа
Крупнейшая на территории 
Донбасса и Новороссии ис-
пытательная лаборатория хи-
мического анализа успешно 
открылась после аттестации 
на заводе смазочных мате-
риалов «АЗМОЛ» в городе 
Бердянске.

Согласно информации, пре-
доставленной заместителем 
генерального директора ГУП 
«Корпорация развития» Оле-
гом Толкайловым, оборудова-
ние лаборатории позволяет 
проводить различные виды 
химических анализов.

— Здесь проводится до  
видов анализов, — приводит 
цифры он. — Помимо испыта-
ний нефтехимической продук-
ции, лаборатория расширила 
сферу деятельности на испы-
тания и исследования почвы, 
воды и воздуха, которые пла-
нируется применять при реа-
лизации стратегии развития 
Приазовья.

Как отмечает собеседник, 
ресурс испытательной лабо-
ратории химического анализа 
позволяет проводить до  
исследований в сутки.

— Это различные исследо-
вания, в том числе моторных, 
трансмиссионных масел, пла-
стичных смазок, смазочно-ох-
лаждающих и других техни-
ческих жидкостей, — говорит 
Олег Толкайлов.

Деятельность лаборатории 
будет способствовать в том 
числе экологической безо-
пасности Запорожской обла-
сти. Это подтверждают пер-
вые заявки на исследования, 
поступившие специалистам.

— Первые заявки посту-
пили от Министерства аг-
ропромышленного комплекса 
и продовольственной поли-
тики Запорожской области 
и Минприроды региона на 
исследование почвы, воды 
и воздуха, — отмечает Олег 
Толкайлов.

— Каким оборудованием 
оснащена прошедшая атте-
стацию лаборатория?

— В испытательной лабо-
ратории представлены прибо-
ры, уникальные в своем роде. 
Прежде всего, это ИК-спек-
трометр. Имеется также атом-
но-эмиссионный спектрометр, 
рефрактометр, аппарат опре-
деления напряжения пробоя 
в трансформаторных маслах, 

определения испаряемости 
по NOACK. И еще много обо-
рудования, которое дает воз-
можность выполнять широкий 
спектр исследований.

— Насколько объект обе-
спечен квалифицированными 
кадрами?

— В лаборатории работает 
 сотрудников. Большинство 
из них имеет опыт работы 
в данной сфере более двад-
цати лет. Для сотрудников ре-
гулярно проводились курсы 
повышения квалификации, 
благодаря чему они успеш-
но осваивают новые методы 
анализа.

Подводя итог сказанному, 
Олег Толкайлов отметил, что 
ресурс лаборатории будет 
наращиваться: в следующем 
году планируется обновить 
оборудование на сумму по-
рядка , млн рублей.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы 

Минэкономразвития ЗО

КАЧЕСТВЕННОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
Вступительная кампания в Запорожской области бьет рекорд
Вступительная кампания — 
, успешно организо-
ванная в вузах и учрежде-
ниях средне-специального 
образования Запорожской 
области, на % превзошла 
в своей результативности 
прошлогодний рекорд. Об 
этом рассказал губернатор 
Запорожской области Евге-
ний Балицкий.

—  Уже  п о д а н о  б ол е е 
  тысяч заявлений от 
выпускников -х и -х клас-
сов, а конкурсный отбор 
составляет от двух человек 
на место, — говорит Евге-
ний Балицкий. — Прием 
документов в образова-
тельные учреждения, где не 
предусмотрены экзамены, 
закончится   августа. 
Наша молодежь стремится 
в юриспруденцию, IT-сектор, 
госуправление и сферу тех-
нического обслуживания 
транспортных средств. 
Предусмотрели дополни-
тельные бюджетные места 
для подготовки медицинских 
кадров.

В свою очередь и. о. мини-
стра образования и науки 
З а п о р ожс ко й  о бл а ст и 
Татьяна Дубинская отме-
чает рост популярности 
среди ребят системы сред-
не-профессионального 
образования.

— В регионе действуют 
 учреждений СПО, из 
них  находятся в веде-

нии Минобраза, — приво-
дит цифры она. — Все они 
активно работают над под-
готовкой квалифицированных 
специалистов. На сегодня-
шний день можно говорить 
о  абитуриентах, подав-
ших заявление на обучение.

— Какие направления 
подготовки привлекают 
молодежь региона на базе 
СПО?

— В основном абиту-
риенты останавливали 
выбор на таких направле-
ниях, как юриспруденция, 
инженерно-информаци-
онные технологии, а также 
техническое обслуживание 
электрического и механи-
ческого оборудования. Это 
свидетельствует о том, что 
молодые люди стремятся 
получить качественное 

образование в востребо-
ванных сферах.

— Какие СПО вошли 
в тройку лидеров по ито-
гам вступительной кам-
пании — ?

— Лидером по количеству 
принятых заявлений стал 
Мелитопольский много-
профильный колледж. На 
втором месте — Днепро-
рудненский индустриаль-
ный колледж, на третьем — 
Мелитопольский колледж 
транспорта и сферы услуг.

Резюмируя сказанное, 
Татьяна Дубинская отме-
чает, что выбранные ребя-
тами специальности играют 
важную роль в  различ-
ных отраслях экономики 
и  общественной жизни 
Запорожской области.

Ольга НОВИЦКАЯ

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по 

Запорожской области Романюком Максимом Владимировичем 
(, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, 
+) выполняются кадастровые работы в отношении 
земельного участка с кадастровым номером :::, 
расположенного: Запорожская область, г. Мелитополь, п-кт 
Богдана Хмельницкого, .

Заказчиком кадастровых работ является Государственная 
фельдъегерская служба Российской Федерации (, Мо-
сква, ул. Солянка, д. ,  () ––).

Собрание по поводу согласования местоположения грани-
цы состоится по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно оз-
накомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. 
Ивана Алексеева, д. /. Требования о проведении согласова-
ния местоположения границ земельных участков на местности 
принимаются с .. г. по .. г., обоснованные 
возражения о местоположении границ земельных участков 
после ознакомления с проектом межевого плана принимаются 
с .. г. по .. г. по адресу: Запорожская область, 
г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения 
границ которых проводится согласование: :::, 
Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Станиславского; 
:::, Запорожская область, г. Мелитополь, ул. 
И. Богуна, .

При проведении согласования местоположения границ при 
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, 
а также документы о правах на земельный участок (часть  
статьи , часть  статьи  Федерального закона от .. г. 
№ -ФЗ «О кадастровой деятельности»).
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МЫ – РОССИЯ

ЗАЩИТИТЬ ЛЕС ОТ ПОЖАРА В РЕГИОНЕ  
ПОМОЖЕТ КОМПЛЕКС «ВОДОЛЕЙ»

Семь новеньких тракторов, 
четыре комплекса «Водолей» 
и два лесных плуга пополни-
ли технический парк Мелито-
польского лесхоза в рамках 
программы социально-эко-
номического развития За-
порожской области. Об этом 
рассказал и. о. министра при-
роды, экологии и недрополь-
зования Александр Воробьев.

Закупку техники на сумму 
порядка  млн рублей про-
вело Минприроды региона.

— Наш парк лесохозяй-
ственной и лесопожарной 
техники пополняется, — 
говорит Александр Воро-
бьев. — И пополняется он 
сегодня семью единицами 
тракторной техники. Так-
же мы получили четыре ком-
плекса «Водолей». Провели 
в этом году закупку без ма-
лого на  млн рублей. По-
купка позволила нам сэконо-
мить немножко денег, и на 
эти сэкономленные деньги 
мы дополнительно купили 
еще и лесные плуги.

Обращаясь к теме закупки 
комплексов «Водолей», собе-
седник отмечает, что они по-

высят уровень защищенности 
лесов от пожаров.

— Прицепной комплекс 
«Водолей» предназначен для 
тушения пожаров на объек-
тах лесного хозяйства путем 
подачи воды из одного или 
трех стволов в зону возго-
рания, — поясняет Александр 
Воробьев. — Вода может по-
даваться как из собственной 
цистерны, так и напрямую из 
других емкостей. Комплекс ос-
нащен комплектом всасываю-
щих рукавов, рукавами напор-
ными, пожарными стволами, 
багром и другим пожарным 
инвентарем.

Как отмечает и. о. директо-
ра Мелитопольского лесхоза 
Алексей Ильницкий, новая 
техника поступает в хозяй-
ство второй год.

— Вся новая техника бу-
дет использоваться на про-
тивопожарных мероприя-
тиях и лесохозяйственных 
работах, — говорит он. — Эти 
мероприятия включают в се-
бя вспашку, подготовку почвы, 
уход, культивацию и т. д.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы Лесхоза

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНО 

КАРТИНЫ РУССКОГО МУЗЕЯ
В Мелитопольском городском 
краеведческом музее откры-
лась мобильная планшетная 
выставка «Сокровищница Рос-
сии — Русский музей».

Выставка подготовлена 
в рамках масштабного между-
народного просветительского 
проекта «Русский музей: вир-
туальный филиал». Экспози-
ция включает  живописных 
произведения, созданных рус-
скими мастерами XIV–XX ве-
ков, и знакомит с основными 
этапами развития русского 
изобразительного искусства. 
В частности, на выставке 
представлены работы Карла 
Брюллова, Ивана Айвазовско-
го, Ильи Репина, Архипа Куи-
нджи и других живописцев.

Особенность мобильной 
планшетной выставки в том, 

что ее основу составляет муль-
тимедиа-гид в бесплатном 
мобильном приложении до-
полненной реальности. При на-
ведении камеры смартфона на 
экспонат посетители выставки 
получат дополнительную ин-
формацию об этом произве-
дении. С помощью приложения 
пользователи смартфонов мо-
гут переместиться в залы Рус-

ского музея и увидеть реаль-
ные размеры работ.

— У мелитопольцев появи-
лась возможность, используя 
свои смартфоны, получить 
полную характеристику 
о картине, прослушать аудио-
гиды, просмотреть подкасты 
и узнать все об авторах этих 
работ. Это уникальная воз-
можность прикоснуться к вы-
сокому искусству, просмотрев 
мировые шедевры, — отметила 
научный сотрудник Мелито-
польского краеведческого 
музея Татьяна Алексеева.

Выставка продлится до 
 сентября. Двери краеведче-
ского музея открыты с : до 
: ежедневно, кроме поне-
дельника. Вход бесплатный.
Денис ДОРОФЕЕВ, фото автора

ПРАКТИКА НА МАНГУПЕ
Студенты МелГУ приняли участие в раскопках на древнем городище Крыма
Студенты Мелитополь-
ского государственного 
университета прошли 
археологическую практику 
на историческом объекте 
Крыма — пещерном горо-
дище Мангуп-Кале. Об это 
рассказал кандидат исто-
рических наук, доцент 
кафедры истории Мели-
топольского государствен-
ного университета Алексей 
Замуруйцев.

По его словам, в археологи-
ческой практике были задей-
ствованы девять человек: 
студенты -го курса МелГу 
специальности «история-ар-
хеология» и «история-обще-
ствознание», а также маги-
стры -го курса специально-
сти «история-археология».

— Это первая выездная 
полевая археологическая 
практика наших студен-
тов с момента открытия 
вуза вообще и  соответ-
ственно первый их опыт, — 
говорит Алексей Заму-
руйцев. — Выездная часть 
практики на территории 
Крыма продолжалась в тече-
ние недели. Наши ребята 
на время ее прохождения 
вошли в составе Мангупской 
археологической экспеди-
ции Крымского федераль-
ного университета имени 
В. И. Вернадского под руко-
водством крымских ученых 
Александра Герцена и Вале-
рия Науменко.

Как отмечает Алексей 
Замуруйцев, который сов-
местно с ассистентом Алек-
сей Ширяевским стал руко-
водителем археологической 
практики для студентов 
МелГу, выезд на древнее 
городище Мангуп-Кале стал 

первым опытом археоло-
гического сотрудничества 
между вузами Мелитополя 
и Крыма.

— Проведение археологи-
ческой практики в Крыму 
стало возможным благо-
даря договору о сотрудниче-
стве, заключенному в этом 
году между МелГУ и КФУ им. 
Вернадского, — говорит Алек-
сей Викторович. — К сожале-
нию, из-за военных действий 
археологические раскопки на 
территории Запорожской 
и Херсонской областей не 
проводятся до  года.

— Почему именно Ман-
гуп-Кале стал первым 
археологическим опытом 
для студентов МелГу?

—   Э тот у н и к а л ь н ы й 
пещерный город, распо-
ложенный на юго-западе 
Крымского полуострова, 
был основан в VI  в.  н.  э. 
византийским императо-
ром Юстинианом I. Это по-
граничная крепость, при-
крывавшая византийские 
владения в Крыму. В XIII — 

XV вв. Мангуп стал столи-
цей возникшего здесь хри-
стианского княжества Фео-
доро, которое в  году 
захватили турки-османы. 
С  года здесь проводят 
регулярные раскопки архе-
ологи КФУ. С их любезного 
приглашения студенты 
нашего вуза в этом году 
также приняли участие 
в этих исследованиях.

— В чем важность архе-
ологической практики для 
наших студентов?

— Благодаря практике, 
проведенной в Крыму, наши 
студенты получили бесцен-
ный практический опыт 
участия в археологических 
экспедициях, что стало важ-
ным дополнением к изуче-
нию общего теоретического 
курса «Археология» и других 
подобных дисциплин. Кроме 
этого, ребята прошли заме-
чательную «перезагрузку» 
и получили массу личных 
впечатлений.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото Алексея Замуруйцева

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по 

Запорожской области Романюком Максимом Владимирови-
чем (, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мели-
тополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@
mail.ru, +) выполняются кадастровые работы 
в отношении земельного участка с кадастровым номером 
:::, расположенного: Запорожская область, 
г. Мелитополь, ул. О. Гончара, .

Заказчиком кадастровых работ является ГУ МВД Рос-
сии по Запорожской области (, Запорожская область, 
г. Мелитополь, ул. Чернышевского, д. , + () ––).

Собрание по поводу согласования местоположения грани-
цы состоится по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно 
ознакомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелито-
поль, ул. Ивана Алексеева, д. /. Требования о проведении 
согласования местоположения границ земельных участков 
на местности принимаются с .. г. по .. г., 
обоснованные возражения о местоположении границ зе-
мельных участков после ознакомления с проектом меже-
вого плана принимаются с .. г. по .. г. 
по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана 
Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения 
границ которых проводится согласование: ::, 
Запорожская область, г. Мелитополь, ул. О. Гончара, ; 
::, Запорожская область, г. Мелитополь, ул. 
О. Гончара, .

При проведении согласования местоположения границ 
при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный 
участок (часть  статьи , часть  статьи  Федераль-
ного закона от .. г. № -ФЗ «О кадастровой 
деятельности»).

Русский музей — первый в России и крупнейший в мире го-
сударственный художественный музей национального изо-
бразительного искусства. Для устройства музея был перестро-
ен великокняжеский Михайловский дворец, где представлена 
основная экспозиция Русского музея. Сегодня в состав музей-
ного комплекса входят семь исторических зданий-дворцов 
Санкт-Петербурга. Коллекция музея насчитывает  тыс. еди-
ниц хранения и охватывает историю развития российского ис-
кусства от периода домонгольской Руси до актуального искус-
ства XXI века.
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МНОГОДЕТНАЯ СЕМЬЯ ЕЛИНЫХ ИЗ МЕЛИТОПОЛЯ 
ОТПРАВИТСЯ НА НАГРАЖДЕНИЕ В КРЕМЛЬ

 июля на заседании орг-
комитета были подведены 
итоги Всероссийского конкур-
са «Семья года » и опре-
делены победители из разных 
регионов страны.

Запорожская область 
впервые принимала участие 
в этом всероссийском кон-
курсе. Министерство труда 
и социальной политики на-
правило заявки от семей — 
лидеров регионального этапа 
конкурса в номинациях «Мно-
годетная семья» и «Молодая 
семья» для представления За-
порожской области на феде-
ральном этапе.

В итоге победителями все-
российского конкурса «Семья 
года » стали  семей, 
в том числе семья Елиных 
из Мелитополя, которая при-
знана лучшей в номинации 
«Многодетная семья». (Статья 
про семейство Елиных, в ко-
тором супруги Руслан и Еле-
на воспитывают восьмерых 
детей, была опубликована 
в «ЗВ» №  от ...)

Осенью победителей ожидает 
поездка в Москву, увлекатель-
ная экскурсионная программа 
и торжественное награждение 
в Государственном Кремлев-
ском дворце. Вот как проком-
ментировал «Запорожскому 
вестнику» это событие глава 
семейства Руслан Елин:

— Мы необычайно рады но-
вости, что наша семья оказа-
лась в числе победителей кон-
курса «Семья года». И для нас 
действительно большая честь 
представлять нашу горячо лю-
бимую Запорожскую область 
на награждении в Кремлевском 
дворце в Москве этой осенью. 
Хочу от нашей семьи побла-
годарить тех, кто голосовал 
за нас, кто уделил свое время 
и внимание данному конкур-
су. Пусть каждая семья будет 
дружной и крепкой.

Редакция «Запорожского 
вестника» сердечно поздрав-
ляет семью Елиных с победой 
во Всероссийском конкурсе 
«Семья года »!

Денис ДОРОФЕЕВ

«РУССКИЙ МИР» ВОЗОБНОВЛЯЕТ ПРИЕМ ЗАЯВОК 
НА ЛЬГОТНУЮ ПРОГРАММУ УСЛУГ СПУТНИКОВОГО 
ТЕЛЕВИДЕНИЯ В ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ

В список муниципальных 
образований, расположенных 
вне зоны цифрового эфир-
ного телевидения, вошли  
населенных пунктов Запо-
рожской области.

Абонентам оператора «Рус-
ский мир» предоставлена 
возможность бесплатного 
получения и установки спут-
никового комплекта.

Жители населенных пун-
ктов, где внедрена программа 
спутникового вещания, ранее 
не подключившиеся к телеви-
дению «Русский мир», смогут 
обратиться в администрации 
своих муниципальных обра-
зований или по телефону го-
рячей линии «Русского мира», 
чтобы получить бесплатный 
комплект и установку необ-
ходимого оборудования.

В остальных населенных 
пунктах области действует 
программа льготной уста-
новки комплектов «Русского 
мира» для тех, кто хочет сдать 
установленное ранее нели-
цензированное спутниковое 
оборудование. В этом случае 
стоимость установки в обмен 
на старый комплект обору-
дования составит треть сто-

имости комплекта, что будет 
включать также бесплатный 
демонтаж нелицензирован-
ного оборудования.

Получить дополнительную ин-
формацию о сроках и стоимо-
сти подключения или оставить 
заявку на подключение можно 
по телефону: + () –– 
или на сайте (https://rusmirtv.ru/) 
«Русского мира».

* Операторы спутникового 
телевидения обязаны обеспе-
чивать жителям населенных 
пунктов вне зоны цифрово-
го эфирного вещания доступ 
к обязательным общедоступ-
ным телерадиоканалам перво-
го и второго мультиплексов 
( телеканалов и  радиока-
нала) без абонентской платы 
на основании договора при ус-
ловии однократной оплаты 
подключения к сети операто-
ра и наличия приемного обору-
дования, что предусмотрено 
статьей  Федерального за-
кона «О связи».

На правах рекламы.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО 

В филиале знаменитого 
«Артека» — бердянском 
лагере «Красная гвоздика» 
— прошли лекции в рам-
ках проекта «Служу Оте-
честву». С подростками 
с новых российских тер-
риторий встречался лидер 
запорожской Ассоциации 
ветеранов СВО Александр 
Остапенко.

Напомним, «Служу Оте-
честву» — совместный про-
ект Российского общества 
«Знание» и фонда «Защит-
ники Отечества». В рамках 
этой акции участники СВО 
выступают в качестве лек-
торов «Знания» и проводят 
встречи с разными группами 
населения. Особое внима-
ние уделяется патриотиче-
скому воспитанию молодежи, 
и, в связи с этим, организа-
торы проекта в Запорожской 
области не могли обойти вни-
манием ребят, отдыхающих 
в филиале «Артека».

— Эта аудитория в основ-
ном — дети из ДНР и ЛНР. 
С ними сложно общаться: они 
выросли на этой войне, они 
много раз слушали рассказы 
защищавших Донбасс отцов 
и братьев, видели, как сложно 
приходится их матерям. 
Хорошие ребята, но, увы, они 
— настоящие дети войны, — 
поделился после окончания 
встреч Александр Остапенко.

Встреча с артековцами 
была посвящена теме совре-
менной героики: ветеран 
поделился с детьми своим 
мнением о том, кто есть 
современный герой. При-
меров из личного опыта 
у Александра была масса: 
он записался добровольцем 
в народное ополчение Дон-
басса еще в  году, служил 

в ВВ, спецподразделении 
«Витязь», донецком СОБРе, 
участвовал в боях на терри-
тории ДНР и ЛНР.

— Говорят, в экстремаль-
ных условиях люди проявля-
ются по-настоящему. Это 
не просто слова. На передо-
вой обстановка меняется 
каждую минуту, там от тво-
его товарища зависит твоя 
жизнь. Поэтому на войне 
нет бытового негатива, 
какого-то житейского недо-
вольства. С людей слетает 
вся шелуха. Но герои — это 
не только военные. Как еще 
назвать тех же врачей, спа-
сателей, коммунальщиков, 
которые со смертельным 
риском, под целенаправлен-
ными обстрелами против-
ника, стараются обеспечить 
людям хоть сколько-то нор-
мальную жизнь? — рассказал 
подросткам Александр.

Для самого лектора при-
мер настоящего героя — пер-
вый руководитель Донецкой 
Народной Республики Алек-
сандр Захарченко. Остапенко 
рассказал, как после сдачи 
экзамена на право ношения 
голубого берета Захарченко 
пришел к новоиспеченным 

десантникам и потребовал, 
чтобы с ним общались не как 
с главнокомандующим ДНР, 
а как с простым срочником — 
старшим сержантом ВДВ.

Остапенко вспоминал 
конец февраля  года — 
как в Донецке люди лико-
вали, слушая речь Президента 
России Владимира Путина 
о начале СВО. Отвечал на во-
просы подростков: где зара-
ботал свои знаки отличия, 
что чувствовал, когда прыгал 
с парашютом, зачем вообще 
не служивший парень сразу 
после окончания универси-
тета пошел в добровольцы.

— Мы не впервые органи-
зуем мероприятия на базе 
филиала «Артека» и всякий 
раз получаем невероятную 
отдачу от ребят, живую 
и сердечную. Наши спикеры 
мотивируют слушателей 
на подвиги и саморазвитие. 
Молодежь задает массу во-
просов и стремится понять 
дух и силу героев, — рассказал 
директор филиала Россий-
ского общества «Знание» 
в Запорожской области Роман 
Мамонтов.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото автора

МЕСТО ВСТРЕЧИ — 
«КРАСНАЯ ГВОЗДИКА»
В Бердянске дети Донбасса общались с участником СВО

фото: из семейного архива Елиных 
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МЫ – РОССИЯ

БЫСТРЫЙ ПУТЬ К СВОЕМУ БИЗНЕСУ: КАК БАНК МОЖЕТ УПРОСТИТЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЮ ЗАПУСК СОБСТВЕННОГО ДЕЛА
Сегодня жители Запорожской 
области имеют широкие воз-
можности для запуска и раз-
вития собственного дела. ПСБ 
рассказывает, что для этого 
нужно сделать будущему биз-
несмену и чем ему поможет 
банк.

. Зарегистрировать бизнес. 
ПСБ за один визит клиента 
в офис оформит регистрацию 
ИП и ООО, освободив от не-
обходимости идти в налого-
вую и МФЦ. Для этого на сайте 
ПСБ необходимо выбрать раз-
дел «Регистрация бизнеса», 
заполнить данные в личном 
кабинете и оставить заявку. 
Для регистрации ИП понадо-
бится паспорт РФ и ИНН фи-
зического лица. А  для ООО 
достаточно только паспорта: 

ИНН будет присвоен в ходе 
регистрации. Это быстро (око-
ло  минут) и бесплатно.

. Открыть расчетный счет 
и подключить расчетно-кас-
совое обслуживание (РКО). 
Юридические лица обязаны 
открыть собственный бан-
ковский счет. Для ИП этот шаг 
не обязателен, но желателен. 
В ПСБ счет для юрлица и ИП 
можно открыть бесплатно 
и максимум за  минут. При 
этом в банке и так действу-
ют комфортные тарифы РКО, 
а дополнив их акционными 
предложениями, можно сэко-
номить до % от стоимости 
тарифа. После регистрации 
бизнеса в  ПСБ расчетный 
счет можно открыть онлайн 
без второго посещения офиса.

. Организовать работу бух-
галтерии. Онлайн-бухгалте-
рия от ПСБ позволяет пред-
ставителям МСБ проводить 
сверку оплаты налогов и сда-
чу отчетности в ФНС, получать 
информацию о сроках уплаты 
налоговых взносов и консуль-
тироваться со специалистами 
по ведению учета. Функцио-
нал онлайн-бухгалтерии на-
ходится в мобильном прило-
жении и бесплатно доступен 
всем клиентам ПСБ.

. Подключить электрон-
ный документооборот (ЭДО) 
и  оформить квалифициро-
ванную электронную подпись 
(КЭП). ЭДО дает возможность 
пользователям онлайн заклю-
чать договоры, формировать 
товарные накладные, подпи-

сывать счета-фактуры, акты 
сверки и  проч., не проводя 
очную встречу. Максимально 
упростить подписание элек-
тронных документов поможет 
КЭП, которая имеет такую же 
юридическую силу, как и под-
пись на бумаге. Получить 
электронную подпись можно 
за один визит в банк, а ЭДО 
доступен в мобильном прило-
жении всем клиентам ПСБ.

. Подключить торговый эк-
вайринг. Безналичная опла-
та — неотъемлемая составля-
ющая современного бизнеса. 
Подключить услугу эквайрин-
га в  ПСБ довольно просто: 
нужно заполнить заявку в ин-
тернет-банке или мобильном 
приложении и  дождаться 
звонка от менеджера, кото-

рый уточнит все необходимые 
детали и предоставит подроб-
ную консультацию. Стоимость 
услуги будет зависеть от вы-
бранного тарифного плана.

 тысяч предпринимателей 
и компаний новых регионов 
РФ уже выбрали банк своим 
партнером, оценив удобство 
обращения, простоту получе-
ния услуг и комфортные фи-
нансовые условия ПСБ.

На правах рекламы.  
ПАО «Промсвязьбанк». 

Генеральная лицензия Банка 
России №  от ...

В чемпионате «Содружество» среди футболистов до 
 лет, который прошел в Евпатории, участвовали десять 
команд из новых регионов и Крыма. Игры были организо-
ваны по круговой системе и продолжались с  по  июля. 
Сборная Запорожской области выиграла шесть матчей, 
один свела вничью. Уступили наши футболисты только 
сверстникам из Севастополя и Донецка, которые стали зо-
лотым и серебряным призерами турнира соответственно. 
Помимо бронзовых медалей у запорожской команды еще 
одна награда: приз лучшего полузащитника турнира полу-
чил наш футболист Вадим Лосенко.

Тренер Михаил Маринов Наша команда — бронзовый призер чемпионата

БРОНЗА «СОДРУЖЕСТВА»
Возрождение 
нашего футбола
Корреспондент «Запо-
рожского  вестника» 
пообщался с Михаилом 
Мариновым, главным 
тренером сборной Запо-
рожской области по фут-
болу (до  лет). Погово-
рили о бронзе наших ребят 
на чемпионате «Содруже-
ство» и будущем футбола 
в Мелитополе и регионе.

Мелитополь — футбольный 
город. В разные годы на мат-
чах мелитопольских команд 
трибуны стадиона «Спартак» 
в парке имени Горького были 
забиты до отказа. К сожале-
нию, слава мелитопольских 
команд отгремела давно — 
последний профессиональ-
ный клуб закончил свое 
существование более  лет 
назад. Местные болельщики 
все эти годы жили мечтой 
о возрождении мелито-
польского футбола, не особо 
надеясь на перемены.

Однако с тех пор, как наш 
регион влился в большую 
спортивную семью России, 
поклонники спорта №  
поверили в то, что начнется 
планомерная работа по 
восстановлению футболь-
ной славы нашего края. 
Понимали, что быстрых 
результатов не будет, а они 
тем не менее не заставили 
себя ждать. В конце июля 
 года юношеская сбор-
ная Запорожской области 
(игроки до  лет), состав-
ленная преимущественно 
из мелитопольских фут-
болистов, завоевала брон-
зовые медали чемпионата 
«Содружество».

— Не хочу торопить собы-
тия, но проблеск надежды 
на настоящее возрождение 
мелитопольского футбола 
появился, — говорит тре-
нер Михаил Маринов, быв-
ший игрок мелитополь-
ских команд «Торпедо» 
и «Олком». — В матчах чем-
пионата «Содружество» нам 
противостояли в основном 
коллективы, которые не 
первый год вместе, по-
этому имеют уже устояв-
шиеся традиции. Наша нас-
пех собранная команда, воз-
можно, немного уступала 
золотому призеру — команде 
Севастополя (та встреча 
завершилась поражением 
команды Запорожской обла-
сти :. — Прим. ред.), однако 
во встрече с «Шахтером Дон-
басса», завоевавшим серебро, 
точно была лучше соперника 
и вполне могла рассчитывать 
на победу.

(Беседа идет на фоне тре-
нировочного процесса дет-
ской команды мелитополь-
ского «Спартака», где Михаил 

Маринов тоже наставник. 
Иногда тренер прерывается 
на то, чтобы дать указания 
маленьким футболистам.)

— Эти матчи показали 
нам, что на основе сборной 
Запорожской области мы 
уже можем формировать 
взрослую команду и заявлять 
ее на чемпионат «Содруже-
ство», — убежден Маринов. — 
Крепкий костяк из примерно 
пятнадцати мелитопольских 
футболистов уже есть.

На вопрос, кого бы он мог 
отметить в составе команды, 
тренер отвечает:

— Никого не хочу выде-
лять персонально. Все ребята 
молодцы. Помимо мелито-
польцев в сборную вошли 
ребята из Бердянска, Аки-
мовки, Приазовского, Весе-
лого. Хочу поблагодарить всех 
игроков и еще одного нашего 
тренера — Сергея Алексеенко. 
Приз лучшего полузащитника 
чемпионата получил Вадим 
Лосенко, им сейчас активно 
интересуются агенты 
«Зенита».

— Чемпиона страны, 
питерского «Зенита»?

— Да. Перспективный 
парень. Есть запросы и на 
других игроков, но мы никого 
не хотим отдавать. Нужно 
формировать свою команду. 
Мы хотим быть самостоя-
тельной единицей, а не про-
сто поставщиками талан-
тов в другие регионы.

— Организацией тур-
нира «Содружество», да 

и вообще положением 
вещей на сегодняшний 
день довольны?

— Вливаемся в большую 
российскую спортивную 
семью не просто на словах. 
Идет непрерывная работа 
и взаимодействие. Вы же 
видели, как всё организовано? 
Каждый матч транслируется 
в прямом эфире с коммента-
торами. Игры проходят на 
полях такого качества, кото-
рое было не у всех профессио-
нальных украинских команд.

— Даня! — внезапно отвле-
кается от разговора Михаил, 
обращаясь к маленькому 
футболисту. — Так бить по 
мячу нельзя. Я предупреждал, 
еще один удар носком — пят-
надцать отжиманий. Иди на 
край поля и отожмись.

Маленький «спартаковец» 
кивает и послушно идет 
к кромке поля выполнять 
задание наставника. Дис-
циплина превыше всего, 
и слово тренера — закон.

— Что еще хочу сказать 
по поводу недавнего чемпио-
ната, — Михаил снова вклю-
чается в беседу. — Огромное 
спасибо в первую очередь Кон-
стантину Зайцеву [председа-
телю комитета Заксобрания 
по спорту] и Михаилу Чалому 
[председателю Федерации 
футбола Запорожской обла-
сти] за помощь и поддержку. 
А также Минспорту России 
и всем людям, причастным 
к АНО «Содружество». Всё 
было на высшем уровне. Про-

живание в гостинице, пита-
ние. Всё бесплатно. Просто 
чтобы вы понимали: роди-
тели сегодня не платят ни 
копейки ни за поездки, ни 
за экипировку. У нас у всех 
команд — до , ,  лет 
и у взрослых — кроссовки, 
гетры, щитки, несколько ком-
плектов формы, шапки, спор-
тивные костюмы весна-осень, 
спортивные костюмы зимние, 
сумки, рюкзаки, мячи, и всё 
бесплатно. Когда такое было? 
Ну, может быть, частично, 
когда я был юношей и мы 
играли при СССР.

Играл, кстати, Михаил 
в одной команде с нынеш-
ним тренером студенческой 
команды «МелГУ» Юрием 
Рыбальченко. Когда им было 
по шестнадцать лет, они 
в составе мелитопольского 
«Торпедо» выиграли между-
народный турнир. В одном 
из матчей сыграли вни-
чью с киевским «Динамо». 
У «Динамо» тогда в составе 
были Шовковский, Ващук, 
Дмитрулин, которые потом 
будут блистать в Лиге Чем-
пионов. Счет тогда сравнял 
Вадим Цацурин.

— Именно Вадиму Цацу-
рину принадлежит фраза: 
«За возрождение мелито-
польского футбола!», кото-
рую используют в качестве 
тоста, — смеется Михаил. 
И серьезно добавляет: — А мы 
уже на пути возрождения. Но 
работы еще много. Поверьте, 
всё это только начало.

Денис ДОРОФЕЕВ
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ПЯТЬ ЗОЛОТЫХ 
МЕДАЛЕЙ БОРЦОВ

В Алуште завершился откры-
тый турнир по вольной борьбе 
«Кубок Черного моря». Участие 
в турнире принимали более 
двухсот спортсменов — чемпи-
онов России, Северной Осетии, 
Чеченской Республики, Кабар-
дино-Балкарии, Республики 
Крым и Запорожской области.

Наш регион представляли 
воспитанники Мелитопольской 
ДЮСШ № . По итогам сорев-
нований в нашей копилке  
медалей различного достоин-
ства, в том числе награды выс-
шей пробы Алексея Апальки-
на, Александра Никульникова, 
Дмитрия Куриленко, Никиты 
Перепелкина и Александра 
Млаховского.

РЕГИОНУ ТРЕБУЮТСЯ 
СПОРТСМЕНЫ 
И ТРЕНЕРЫ

Министерство спорта и ту-
ризма Запорожской области 
сообщает о возможности вос-
становить спортивную карьеру 
и найти применение своим 
талантам. Ведомство готово 
оказать поддержку и помощь 
в этом процессе.

Если у жителей региона воз-
никло желание вернуться к за-
нятиям спортом, тренировать 
новое поколение спортсменов 
или принять участие в спор-
тивных мероприятиях, они мо-
гут обратиться в министерство 
через официальный чат-бот — 
@Ministry_of_sport_ZO_Bot. Со-
общения принимаются в сво-
бодной форме.

БОЙЦЫ ММА 
ОТПРАВИЛИСЬ  
НА СБОРЫ 

Бойцы ММА из Запорожской 
области прибыли на спор-
тивные сборы в Крым, где 
тренируются члены сборной 
команды России.

Сборы проходят в Алуште, 
на них приехали в том числе 
спортсмены сборной команды 
Российской Федерации по сме-
шанным боевым единобор-
ствам ММА. Тренировки будут 
продолжаться до  августа.

Помимо повышения общего 
уровня профессионализма, на-
ши спортсмены отмечают еще 
одну цель — Открытый кубок 
города Симферополя, который 
пройдет в сентябре.

В БЕРДЯНСКЕ ОТКРОЮТ 
ШКОЛУ ЦСКА

В Бердянске планируется от-
крыть первое отделение спор-
тивной школы ЦСКА, где будут 
представлены олимпийские 
виды спорта.

Спортивный комплекс смо-
жет объединить на своей базе 

лучших спортсменов и трене-
ров Запорожской и Херсон-
ской областей, Луганской и До-
нецкой народных республик.

«ЗА! ТВ» АНОНСИРОВАЛ 
СПОРТИВНУЮ ПЕРЕДАЧУ

Телеканал «За! ТВ» при под-
держке Министерства спорта 
и туризма Запорожской обла-
сти запускает новую переда-
чу — «ЗаСпорт».

Ведущие передачи будут 
посещать спортивные трени-
ровки, пробовать себя в раз-
ных видах спорта, общаться 
со спортсменами, тренерами 
и публичными деятелями, ко-
торые имеют непосредствен-
ное отношение к развитию 
спорта в Запорожской обла-
сти. Передача будет выходить 
по понедельникам — в :, 
: и :.

Министерство спорта и ту-
ризма Запорожской области 
оказывает телеканалу орга-
низационную и методическую 
поддержку в деле популяри-
зации физической культуры 
и спорта в регионе.

ЛЕГКОАТЛЕТЫ 
ГОТОВЯТСЯ 
К СОРЕВНОВАНИЯМ 

Пятнадцать легкоатлетов 
из Энергодара отправились 
в Алушту на учебно-трениро-
вочные сборы.

Сопровождают спортсме-
нов тренеры Ольга и Вита-
лий Борисенко. Как сообщила 
администрация городского 
округа Энергодар, сборы 
проходят на базе трениро-
вочного центра сборных ко-
манд России «Крымский». 
Цель сборов — подготовиться 

к осенне-зимнему спортив-
ному сезону, к стартам на ре-
гиональном и всероссийском 
уровнях.
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Наименование (название): «Запорожский вестник» (периодическое печатное издание, газета). Учредитель: Автономная некоммерческая организация «ЗаМедиа». Главный редактор Львовски М. В. Порядковый номер выпуска  (). Дата выхода в свет ... Тираж   экз. Бесплатно. 
Адрес редакции и издателя — , Запорожская область, город Мелитополь, пр-кт Богдана Хмельницкого, д. . Для писем: zv@za-media.ru. Адрес типографии (ГУП «Реклама Плюс»): , Запорожская область, город Мелитополь, ул. Дарьи Дугиной, д. /. +. 

Зарегистрировано Управлением Роскомнадзора по Южному федеральному округу, регистрационный номер ПИ № ТУ  — .

От
ве

т
ы

 н
а 

ск
ан

во
рд

* ЗАПОРОЖСКИЙ СПОРТ

ф
от

о:
 t.

m
e/

M
in

is
tr

y_
of

_s
po

rt
_Z

ap
or

oz
hy

e

Автор сканворда Оксана Максимова, scancross@mail.ru

РАЗМЕЩЕНИЕ 
РЕКЛАМЫ:

За!ТВ, За!Радио, 
«Запорожский 

вестник» (газета), 
интернет ресурсы.
Обращаться в отдел 

продаж рекламы  
+7 (990) 200–01–52.

8 nº 32Мы — вместе!




